

Trabajo y organizaciones sindicales y empresariales envían sus condolencias a las víctimas del accidente de Cerredo

Madrid, 31 de marzo de 2025.- El Ministerio de Trabajo y Economía Social junto con las organizaciones sindicales CCOO y UGT; y las organizaciones empresariales CEOE y CEPYME, reunidos en la Mesa de Diálogo Social que se está celebrando hoy trasladan, de manera unánime, su dolor por el fallecimiento de los trabajadores en el accidente laboral sucedido en la mina de carbón de Cerredo, en Asturias, y su deseo de una pronta recuperación de las personas heridas.

También queremos hacer llegar todo nuestro reconocimiento a los servicios públicos que se están haciendo cargo de las labores de rescate en el lugar del siniestro además de al personal sanitario que los atienden.

Desde el Ministerio de Trabajo y Economía Social, junto con las organizaciones sindicales y empresariales seguiremos de cerca lo acontecido hasta que se determinen las causas del trágico accidente.

Enviamos nuestras condolencias y solidaridad a las familias y las compañeras y los compañeros de las víctimas del accidente y nos ponemos a su disposición para todo aquello que necesiten.